



CONDADO DE ORANGE

Residuos y Reciclaje de 

*Nuestra Comunidad. Nuestro Compromiso.*

Thomas D. Koutroulis, Director  
601 N. Ross Street, 5<sup>th</sup> Floor  
Santa Ana, CA 92701

[www.oclandfills.com](http://www.oclandfills.com)

Teléfono: (714) 834-4000

Fax: (714) 834-4183

## PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

9 de julio de 2025

Contacto: Fran Bangert / (714) 834-4059

[Francine.Bangert@ocwr.ocgov.com](mailto:Francine.Bangert@ocwr.ocgov.com)

### RESIDUOS Y RECICLAJE DEL CONDADO DE ORANGE GANA CUATRO PREMIOS NACIONALES AL LOGRO

*Programas reconocidos por educación, recuperación de recursos, recolección de residuos peligrosos y seguridad impulsada por los empleados*

**CONDADO DE ORANGE, CA. (9 de julio de 2025)** – Residuos y reciclaje del Condado de Orange (OCWR, por sus siglas en inglés) ha recibido 4 Premios Nacionales al Logro de la Asociación Nacional de Condados (NACo, por sus siglas en inglés) en reconocimiento del liderazgo del departamento en la educación ambiental, recuperación de recursos, sostenible de residuos y seguridad operacional.

Los siguientes programas fueron honrados por su innovación e impacto en la comunidad:

#### **EcoChallenge mejora la sustentabilidad y beneficia a los jóvenes**

En colaboración con el Departamento de Educación del Condado de Orange, el programa EcoChallenge de OCWR involucra a estudiantes desde jardín de infantes hasta el grado 12 y sus familias en educación ambiental alineada con las metas de desviación de desechos de la Ley del Senado 1383 de California. Con lecciones prácticas, recursos para familias y participación récord en 2024, EcoChallenge construye una gestión ambiental de por vida a través de un aprendizaje divertido y basado en estándares.

#### **Transformar los residuos en recursos: programa de reciclaje de colchones y metales**

Los vertederos de OCWR ofrecen acceso gratuito y fácil para el reciclaje de colchones y metales y ayudan a preservar la capacidad de los vertederos y apoyar la economía circular. Al racionalizar las operaciones y aumentar la participación pública, el programa ha desviado más de 112.000 colchones y 9.000 toneladas de metal, que generó más de 1,18 millones de dólares en ingresos.

#### **Los centros de recolección de desechos domésticos peligrosos mejoran la sostenibilidad y benefician a los residentes**

Cuatro Centros de Recolección de Desechos Domésticos Peligrosos (HHWCC) en todo el condado

proporcionan eliminación gratuita de artículos como pintura, baterías y desechos electrónicos. Con más de 155.000 vehículos y cerca de 8 millones de libras de residuos recolectados en 2024, estos centros protegen la salud pública, previenen daños ambientales y promueven la reutilización a través del popular Programa de Intercambio de Materiales.

### **Impulsando la mejora continua de la seguridad: capacitación en seguridad para encargados de vertederos**

OCWR lanzó un programa de capacitación en seguridad para encargados de vertederos para reducir el riesgo y mejorar la comunicación en zonas de vertederos con mucho tráfico. Desarrollado por el Comité de Seguridad impulsado por los empleados utilizando el modelo Kaizen, el programa introdujo señales manuales estandarizadas, tutoría para nuevos encargados y mejores resultados de seguridad, estableciendo un nuevo punto de referencia para la industria.

“Estos premios reflejan el compromiso del equipo de OCWR por la mejora continua, con el objetivo de impulsar el progreso real y el beneficio de la comunidad”, dijo Tom Koutroulis, director de Residuos y reciclaje del Condado de Orange. “Desde la protección de la salud pública hasta la construcción de la próxima generación de defensores del medio ambiente, estamos orgullosos de ofrecer programas que apoyan un futuro más sostenible”.

El reconocimiento de OCWR es parte del programa anual de Premios al Logro de la NACo, que honra iniciativas innovadoras y efectivas del gobierno del condado en todo el país en 18 categorías, que incluyen sostenibilidad, salud, compromiso cívico y seguridad pública. El Condado de Orange trajo un total de 25 Premios al Logro de NACo, un testimonio del liderazgo, la colaboración y el compromiso del condado para servir a sus comunidades a través de programas y servicios con visión al futuro.

### **Acerca de la Asociación Nacional de Condados (NACo)**

La Asociación Nacional de Condados (NACo) fortalece los condados de los Estados Unidos, incluidos casi 40.000 funcionarios electos del condado y 3,6 millones de empleados del condado. Fundada en 1935, NACo une a los funcionarios del condado para abogar por las prioridades del gobierno del condado en la formulación de políticas federales, promover políticas y prácticas del condado ejemplares, fomentar las habilidades de liderazgo y ampliar las redes de conocimiento, optimizar los recursos del condado y los contribuyentes y el ahorro de costos, y enriquecer la comprensión del público del gobierno del condado. [www.naco.org](http://www.naco.org)

## **Acerca de Residuos y Reciclaje del Condado de Orange (OCWR)**

OCWR satisface las necesidades de eliminación de desechos sólidos del condado mediante la recuperación de recursos, la operación de vertederos públicos, la protección del medio ambiente local, la inversión en empresas de energía renovable y la promoción del reciclaje para garantizar una comunidad segura y saludable para las generaciones actuales y futuras. El departamento administra uno de los principales sistemas de eliminación de desechos sólidos del país y tres sitios de compostaje, y todas asisten a residentes y negocios en las 34 ciudades y sus áreas no incorporadas del condado. Los tres vertederos activos de OCWR y los sitios de compostaje reflejan la ingeniería ambiental en su máxima expresión. Obtenga más información en el sitio web de OCWR en [OCLandfills.com](http://OCLandfills.com).

###